



エイズデーキャンペーン

12月5日(木)に、道の駅ハツ場ふるさと館と浅間酒造観光センターで、HIV・エイズに関する正しい知識の啓発のため、街頭キャンペーンを行いました。保健委員でお揃いのたすきを身に付け、自作したパンフレットとティッシュをセットにして配布しました。観光客を中心にたくさん受け取って頂きました。次の日には、校内でもキャンペーンを行いました。HIV・エイズについて知ることは、自分だけでなく相手を守ることに繋がります。今回のキャンペーンをきっかけに、正しい理解が進むことを願っています。



【1年生】進路ガイダンス

12月10日(火)に、1年生向けの進路ガイダンスを実施しました。今回は、高校生が進路選択をする際によくぶつかる悩みを取り上げた寸劇と、上級学校による職業紹介が行われました。生徒からは「礼儀やマナーは社会で一番大事なことだと知ることができた」「いろいろな資格や知識が必要になってくるのが分かった。意外と理系などの勉強も絡んでくるということを知った。」など、進路意識の高まりを感じる声が寄せられました。



【2年生】総合的な探究

今年度、2年生の授業の一環として、総合的な探究の時間で、さつまいもの栽培を行いました。年度当初に植えたさつまいもが収穫時期となり、12月10日(火)に収穫しました。みんなで大切に育てた成果が実り、大豊作となりました。収穫したさつまいもは、焼き芋にして、みんなでおいしくいただきました。自分たちで育てたさつまいもは、一段と美味しかったです。





【3年生】租税教室



12月10日(火)に、3年生を対象に、租税教室が行われました。講師は、中島税務会計・労務管理事務所の税理士、中島智史様をお招きしました。税金を納める金額について考えるグループワークもあり、3年生の皆さんも税金の意義を理解して納税に対する意識を高めることができました。



【1年生】スノーシュー体験・草津探究



1月21日(火)に、地域探究活動の一環として、1年生が草津温泉スキー場の森林にてスノーシュー体験を行いました。スノーシューの付け方を自然公園指導員の方から教わり、歩き方を工夫しながら散策を楽しみました。天候にも恵まれ、動いていると汗ばむくらいの陽気でしたが、動物の足跡を見つけたり、氷室を見学したりして、生徒は楽しんでいる様子でした。午後は湯畑周辺を散策し、地域の探究を行うために生徒が決めたテーマに沿って歩きました。足湯やカフェを巡る班もあり、様々な魅力を発見できたようです。



【3年生】交通安全教室



群馬県は初心者運転手による交通事故発生件数が多いため、その初心者運転手になる3年生を対象に、1月24日(金)に交通安全教室が行われました。今回の講演では、長野原警察署交通課の相羽様をお招きし、運転中に潜む危険の見つけ方や予防運転の考え方について学びました。また、DVDでの映像も観ながら具体的に危険について知ることができました。今回の講演会で学んだ事をしっかり守り、一人ひとりの丁寧な運転で「事故に遭わない・起こさない」ようにしてほしいと思います。



長野原高校行事予定表



2月	3	(月)	3年卒業考査(~4日)
	10	(月)	学年末考査(~14日)
	12	(水)	3年家庭学習(~27日)
	28	(金)	卒業式予行練習
3月	3	(月)	卒業式
	6	(木)	読書週間(~7日)
	11	(火)	読書週間(~12日)
	24	(月)	終業式・離任式

群馬県立長野原高等学校 発行
学校通信「ヤマすけ」



ホームページ



広報LINE

令和7年1月31日(金)第8号(通算228号)
<https://naganohara-hs.gsn.ed.jp/>
[住所]群馬県吾妻郡長野原町与喜屋21-1
[電話]0279(82)2388 [FAX]0279(82)2810